

Heide Wurzer

Ich reise gerne mit dem Zug und Postbus

Ich reise gerne nach Innsbruck, Hall, St. Veit an der Glan das macht mir Spaß. Ich reise gerne ich habe eine Vorteilskarte ich habe auch einen Eisenbahnkalender im Zimmer. Ich reise gerne nach Murau zum Egidiwirt damit ich meine Bekannten besuchen kann. Ich gehe gerne wandern auf der Frauenalm da gibt es die Murauerhütte da bin ich gerne im Murauerbrauhaus. Ich war Schülertreffen beim Brauhaus in Murau da waren wir auch Brauereimuseum, dann gab es ein gemeinsames Abendessen beim Ferner. Ich sammle Ansichtskarten. Alle zwei Monate bekomme ich Besuch von Gerald und Beatrix und Marika. Ich gehe gerne die Heiselberggrunde da hat man eine schöne Aussicht. Ich fahre gerne mit der 4er Linie von Göss nach Hinterberg spazieren. Ich fahre auch gerne Auto mit Papa nach Kammern. Ich fahre gerne Urlaub nach St. Veit an der Glan, da bin ich bei der Familie Kaiser in Treffeldorf auf Besuch. In Oberaich bin ich gerne zum Essen, da gibts gute Backendl beim Lustigen Steirer. Ich reise gerne mit dem Zug oder dem Postbus nach Knittelfeld zur Familie Arlitzer und das Tierheim, da gehe ich immer eine Runde spazieren. Im Urlaub bin ich auch gerne in Graz essen bei den Golden Kugeln, dann geht es mit der Bahn hinauf auf den Schlossberg. Da bin ich gerne. Da hat man eine schöne Aussicht auf Graz und das Kunsthaus. Reisen ist mir wichtig. Zum Geburtstag bekomme ich immer ein gratis Ticket mit einem gratis Kaffee. Ich fahre dann mit dem Zug nach Villach um den Schuldirektor Georg zu besuchen. Da freut er sich besonders. In Kärnten bei St. Leonhard war ich öfters mit dem Zug zu Besuch bei meinen Bekannten. Das ist sehr schön. Ich reise mit dem Zug nach Arnoldstein zum Steirerhotel war. Ich reise mit dem Zug nach St. Veit an der Glan zu einer Bücherei. Die Buschi arbeitet dort beim Billa. In St. Veit an der Glan ist ein Hotel mit Blumen das heißt "Die Zeit" dort bin ich gerne zu Besuch da gibt es Kaffee, Kuchen oder Toast. Das genieße ich immer. Ich fahr auch mit dem Postbus nach St. Veit an der Glan, da mache ich immer Ausflüge mit der Bahn oder dem Taxi Haber. Da gibt es viele Geschäft mit Kleidern und Anzüge zum Anschauen in den Auslagen. Da gibt es Kaffeehäuser. Es gibt auch die Taupe eine Konditorei in St. Veit an der Glan. Ich reise sehr gerne nach Bregenz da ist die Riedenburg, da gibts einen Stauch mit Hagebutten die ich sammle, für Kräutertees. In Bregenz ist der Königreichssaal Lauterach und Hart. Da ist der Kreisaufseher. Im Bahnhofsrestaurant zum Lustigen Hans gib ein köstliches Essen. Am Nachmittag habe ich dort eine Schiffsfahrt zur Insel Meinau gemacht. Da gab es einen Kaffee, Kuchen und Fanta zum Genießen. Bei der Familie Kinz beim Weißen Kreuz da war die Silberhochzeit von mein meiner Mama Rosa und meinem Papa Heimo. Von Göss aus sind wir mit dem Zug gefahren um 21 Uhr waren wir im Hotel. Die Eltern vom Kreisaufseher habe ich dort kennengelernt. Das ist die Familie Krössnig aus Bregenz. Die haben ein schönes Haus dort waren wir eingeladen. Ich mache gerne in Hall Urlaub. Ich gehe gerne in Villach spazieren, da gehe ich gerne zu Intimissimi oder in die Gazelle einkaufen. Im Park in Villach bin ich gerne spazieren. Auf der Parkbank raste und lese ich gerne. Im Villacher Brauhaus esse ich Palatschinken und

genieße ich ein gutes alkoholfreies Bier. Wenn ich nicht auf Reisen bin schreibe ich Karten und Briefe an meine Bekannten an all diesen schönen Orten.